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Alumni: Flo T.
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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:20 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Malte

• Protokoll: Bahner

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Mathevernetzungstreffen, Pullover

2 Checkliste & Termine

• KKK: Plakate sind zu 50% aufgehängt.

• EvaCode: Läuft noch bis heute Abend, sollten dann alle Sachen ausgefüllt haben.

3 StuRa (Abstimmung)

Melissa und Bahner waren im StuRa. Protokoll des StuRas vom 14.01.2020

3.1 Finanzanträge

Menschenrechte in Mexiko - Der Kampf um Land und Freiheit
Arbeitskreis Kritischer Jurist*innen (akj) Freiburg

Seb möchte sich bezüglich der studentischen Akkreditierung weiterbilden und möchte dafür die
Fahrtkosten erstattet bekommen.

Betrag Stimmen bewilligt
156.30e 16 156.30e

0e 0

4 Mathevernetzungstreffen

Theoretisch ist morgen das Mathevernetzungstreffen - praktisch ist das nächste Woche. Was wollen
wir besprechen? Wer Vorschläge hat, soll sich diese doch bis nächste Woche überlegen.

Druckerkontigent wäre eine Idee.
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5 Besuch bei SwissFEL

Samstag, der 4.4., wurde von uns vorgeschlagen - das ist allerdings laut Sansone unpraktisch, da dort
viele Wissenschaftler nicht da sind. Am besten sollten auch mehrere Termine zum Vorschlag gebracht
werden. In dem Bereich sind ggf. Praktika (FP2).

Ideen wären die Freitage am 3.4. oder 17.4., sowie der Donnerstag am 2.4. oder 16.04.. Damit sollte
genug Auswahl sein.

Inhalt kommt noch.

6 Drucker

Die IT hat geantwortet. Paul und Nadja gehen nochmals zum Endres und klären das persönlich.

Nadja gibt Frau Straub Bescheid über welche Mittel die Wartung bezahlt werden soll.

7 Bericht aus der Dozentenrunde

Nadja, Tobi und Luis waren in der Dozentenrunde. Dort haben sie über die Programmiervorlesung
und die Eva geredet.

Es gibt wohl bald neue Rechner in den Cip-Pools. Wenn besondere Software darauf soll, soll man sich
melden, am besten an Tim. Luis hilft bei der Taskforce mit.

Kritik an der Programmiervorlesung wurde positiv aufgenommen.

Die Eva wird noch an die Dozenten weitergegeben und deren Feedback wird abgewartet.

Experimentelle Methoden werden wieder von Fischer gehalten werden, Detektorphysik und Elektronik
sollen gekürzt werden, Statistik und deren Anwendung sollen mehr dran kommen. Dort soll nach der
Veränderung eine spezielle Eva durchgeführt werden.

Eva ist vielleicht schwieriger, da die Personen zum ersten Mal die Vorlesung dann hören werden und
dementsprechend Veränderungen in dieser Eva nicht herauskommen.

Es ist wohl in der Planung, dass eine Klausur geschrieben werden soll. Da im 4. Semester jedoch
schon drei weitere Pflichtklausuren geschrieben werden, die nicht einfach sind, wäre das vielleicht ein
unnötiger Overkill. Die Idee mit einem Pflichtpaper zwischendurch wird recht gut aufgefasst.

Die Frage ist, wie wir eine sinnvolle Lösung finden, dass das 4. Semester nicht überladen wird. Unter
Anderem gibt es die Vorschläge, dass entweder das

”
Paperformat“ weitergeführt wird oder bspw. 50%

korrekte Hausaufgaben in beiden Hälften des Semesters verlangt werden.

GO-Antrag auf Abstimmung, dass Tobi auf jeden Fall mit Vorschlag zu Fischer geht.

Gegenrede: Es kommt auf die Vorschläge an.

GO-Antrag wurde abgelehnt.

Meinungsbild, ob Tobi einfach nur so zu Fischer geht und mit ihm über die Problematik redet oder
ob er irgendwas vorschlagen sollte.

Die Mehrheit ist für einen Vorschlag.
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8 Arbeitskreis Redlichkeit der Wissenschaft

Härtel aus der Schilling-Abteilung hat mit Leuten aus der FP-Leitung eine Taskforce gegründet um
über Redlichkeit der Wissenschaft aufzuklären, explizit für die Physik und was das bedeutet. Möchten
sich Studierende dort anschließen? Nadja würde sich dafür bereiterklären. Das nächste Treffen wäre
nächste Woche mit Abu, dem Beauftragten für die Physik.

9 Pullover

Bisher wollen noch nicht so viele Leute einen Pullover - zu wenige als dass es sich lohnt. Wenn bestellt
werden soll, sollen sich mehr Leute melden.

Die Frage wäre, ob wir es sinnvoll hinbekommen, die T-Shirts fairtrade und umweltfreundlich zu holen.
Dies ist ggf. schwieriger und teurer. Allerdings könnten wir schauen, ob wir ein Sieb selbst bekommen,
was wir dann zum Drucken immer mitbringen können (oder es wo lagern können) und dann eigene
Textilien zum Bedrucken hinbringen.

Lennart und Mali versuchen sich darum zu kümmern.

10 Abstimmung Getränkebeauftragter

Haben wir je über einen neuen Getränkebeauftragten abgestimmt? Sino wurde vorgeschlagen. Er
nimmt die Wahl an.

11 Sonstiges

11.1 Lehrpreis

Der Lehrpreis wurde vor Weihnachten von Filk genommen und zur
”
Reparatur“ gebracht. Die Repa-

ratur ist jetzt fertig, allerdings schwingt er nicht so schön, wie gehofft. Filk freut sich trotzdem.

Wegen des neuen Lehrpreises wird sich demnächst drum gekümmert.

11.2 Kummerkastenmail

Melissa kommt nicht in die Kummerkastenmail rein - wird mit der IT abgeklärt.

11.3 Habl-Eva

Mails wegen der Habl-Eva werden am Montag verschickt (wohl um 16:30 Uhr).

11.4 Steckerleiste in der Fachschaft

Seit Monaten ist die Steckerleiste in der Fachschaft weg. Wer möchte sich darum kümmern, dass
wieder eine funktionierende existiert? Es reicht wahrscheinlich zur Elektrowerktstatt zu gehen und
das Problem zu schildern.

4



11.5 Akkustiker im Keller

War der Akkustiker bereits im Keller und wurde neue Sachen eingebaut?

Ja, es ist wohl deutlich besser geworden, wenn auch noch nicht perfekt. Die dunklen Töne hallen wohl
immer noch stark, für hohe Töne ist der

”
Geräuschschutz“ sehr gut. Marvin gibt da beim Dummin

mal Bescheid.

11.6 Mietvertrag Erstihütte

Der Mietvertrag der Erstihütte ist angekommen - allerdings steht drin, dass wir ab 22:00 Uhr ruhig
sein müssen. Ist das ein Problem? Mario klärt das mit der Hütte mal ab.

Ende der Sitzung: 19:52 Uhr
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